

Llevar los soldados, traje de faena, un par de botines nuevos, y las prendas interiores y efectos de que dispongan; además, llevarán guerrera hasta el punto de embarque, que no se ha fijado aún.

Al despedir á los expedicionarios, les deseamos un feliz viaje, y un pronto regreso á la madre Patria, despues de dejar bien sentado en aquel Archipiélago el pabellón español que en vano intentan destrozár sus enemigos, atacando la integridad nacional.

★ En el *Boletín Oficial* de ayer se anuncia la provisión por oposición de las escuelas vacantes del Principado entre las que figuran las de esta provincia siguientes:

Elementales de niños.—Caldas de Malavella y Sils.

Elementales de niñas.—Cornellá, Anglés, Sarriá y Agullana.

Todas dotadas con 825 pesetas.

★ Algunos vecinos de la Rambla de la Libertad se lamentan con razón de los pestilentes hedores que despiden la alcantarilla que tiene uno de sus imbernales frente al estanco que hay bajo los arcos.

Pero, según parece tales perfumes no previenen de la que á la alcantarilla afluye naturalmente, sino de los desperdicios que á la misma tiran las vendedoras de gallinas.

Si el hecho es cierto bien merece que se vigile y se imponga el correctivo correspondiente.

★ Hoy por ser el santo del Rey D. Francisco de Asís, las tropas vestirán de gala y ondeará la bandera en los edificios públicos.

★ La Congregación de la Inmaculada Virgen María, S. Luis Gonzaga y S. Estanislao de Kostka, vuelve hoy á reanudar sus actos semanales en la iglesia de Ntra. Sra. de los Dolores.

Como de costumbre la misa será á las nueve.

★ Las autoridades de esta provincia encargan la busca y captura de 61 prófugos.

★ Se ha concedido la rehabilitación de la pensión de una cruz vitalicia con 750 pesetas mensuales, á don Pedro Estevez Roig.

★ En el último reconocimiento facultativo verificado en el hospital militar de Barcelona, fueron declarados inútiles para el servicio de las armas, los siguientes soldados de los regimientos que guarnecen esta provincia.

San Quintín.—Salvador Enrique Riba Peris.

Guipúzcoa.—Juan Sallés Termes, Ceferino Leine Lazaroco, Rafael Torrents Camprubí, Juan Molist Voltres y Antonio Cortés Clapés.

Asia.—José Palom Pous, José Suñé Bonal, Juan Morató Vilallonga y Narciso Calvet Lloréns.

★ Dicen de Tortosa que se ha confirmado oficialmente la aparición en aquella comarca de una nueva enfermedad en la viña: la «Septosparium fucke'a», la cual exige se tomen precauciones enérgicas.

Parece que esa enfermedad es completamente nueva en España y casi desconocida en Europa.

★ En el actual sorteo de la Lotería Nacional la Dirección del ramo ha introducido los reintegros para los 1.599 números cuya terminación sea igual á la del premio mayor, pero en cambio ha hecho grandes reducciones en los premios mayores. El primero, que los billetes de 100 pesetas como lo son los de este sorteo, era de 250.000 pesetas, lo ha fijado en 160.000, de manera que ha rebajado de él 18.000 duros ó 90.000 pesetas; el segundo que era de 125.000 lo ha reducido á 80.000 y así en los demás.

NOTAS CICLISTAS.—Como dije días atrás en esta sección, varios socios del *Club Velocipédico*, han acordado organizar para las próximas ferias y fiestas notables festejos.

Anteayer por la noche se reunieron dichos socios, y despues de anticipar cantidad correspondiente á cada uno, decidíose llevar á cabo el siguiente programa.